

#SÜD 16. September 2024

Mühdorfer Ortsverband ehrt seine Jubilare

Der EVG Ortsverband Mühdorf ehrte seine langjährigen Mitglieder. Zu Gast war auch der EVG Vorsitzende Martin Burkert. Aaron Bussey führten durch die Ehrung und hieß alle Gäste zu dieser Veranstaltung willkommen.



Die marode Infrastruktur betrifft nicht nur die Schiene: Brücken, Straßen, Bahnhöfe und vieles mehr müsse dringend saniert werden, so unser Vorsitzender. Dafür sind alleine in Bayern 19 Mrd. Euro notwendig.

Die Bahn in Bayern wird gerade vor unser aller Augen gegen die Wand gefahren. Ein Investitionsrückstau in dieser Höhe gefährdet nicht nur den reibungslosen Betrieb des Bahnverkehrs, sondern bremst auch den Fortschritt im Hinblick auf eine nachhaltige und klimafreundliche Mobilitätswende. Wenn die Bundesregierung nicht schnellstmöglich handelt, bleibt die Schiene als zukunftsfähige Verkehrslösung auf der Strecke.

Die Redner dankten den langjährigen Mitgliedern für ihre Treue zur EVG und ehrten sie mit Urkunde und einem kleinen Geschenk.



[Alle Bilder anzeigen »](#)